

# Fachschaftsprotokoll

Henri (THW: Conor, Erik)

26. November 2025

Anwesende: Quanton, Nils, Alina, Dima, Katharina, Laura, Conor, Lara, Eirich, Markus, Kai, Anna, Henri, Immi, Lilly, Jael, Noah, Maya, Stefan, Jule, Tatjana, Benni, Chloe, Simon,

Alumni:

Gäste: Adrian (Spanisch, Philosophie), Alicia (Französisch und Deutsch), Otis (Informatik), Hanna

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Formalia</b>	<b>3</b>
1.1	Präsidium . . . . .	3
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . .	3
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge . . . . .	3
<b>2</b>	<b>PhysRom 1.1</b>	<b>3</b>
<b>3</b>	<b>Checkliste/Kalender</b>	<b>3</b>
<b>4</b>	<b>StuRa</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>Quanton und Kai suchen Freiwillige</b>	<b>4</b>
<b>6</b>	<b>Desy-Fahrt → Tim ist einsam</b>	<b>4</b>
<b>7</b>	<b>Schrottwichteln</b>	<b>5</b>
<b>8</b>	<b>BF Nachfolge Timmer</b>	<b>5</b>
<b>9</b>	<b>Küche Common Room (Abstimmung)</b>	<b>5</b>
<b>10</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>5</b>
10.1	FS-Raum . . . . .	5

10.2 PhysRom 1.2 . . . . .	6
10.3 Phyb . . . . .	6

# 1 Formalia

Start der Sitzung: 18:21 Uhr

## 1.1 Präsidium

- Redeleitung: Anton
- Protokoll: Henri (THW: Conor, Erik)

## 1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

## 1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

# 2 PhysRom 1.1

Wir hatten einen Arbeitskreis vorgeschlagen, beschlossen und hat während der Sitzung getagt. Die halbe Fachschaft geht weg :(

# 3 Checkliste/Kalender

- Datenschutz  
Datenschutz ist wichtig, nach der Cern Fahrt werden Daten gelöscht. Wir sollten kucken, ob wir auch undigitale Sachen haben, die wir digitalisieren wollen (siehe TOP Fachschaftsraum).
- Unbeantwortete Mails  
Es gibt eine Mail zum Studi des Jahres.
- Website aktualisieren  
Kai ist nicht da und Samuel auch nicht. Wenn man auf der Website namentlich erwähnt werden will soll sich an Kai wenden.
- CERN-Fahrt  
Läuft. Geld wird geregelt.

# 4 StuRa

StuRa-Prokoll kann man online einsehen.

BuFaTa (Philosophie)			
Option		Stimmen	Betrag
211,55 €		0	0
0	€	14	0

### **Initiativantrag Brief der Archäologie Bauarbeiten KG III**

Option	Stimmen	Reihung
Ja	11	1
Nein	0	2
Enthaltung	3	0

### **Umwidmungsantrag dezentral Romanistik (SVB-Gremium)**

Option	Stimmen	Reihung
Ja	14	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	0

### **Satzungsänderung StuRa [Amtszeitbegrenzung] (Vorstand)**

Option	Stimmen	Reihung
Ja	0	2
Nein	10	1
Enthaltung	2	0

### **Satzungsänderung StuRa [Geschlechterparität] (Vorstand)**

Option	Stimmen	Reihung
Ja	0	2
Nein	17	1
Enthaltung	0	0

StuRa Ende: 1930

## **5 Quanton und Kai suchen Freiwillige**

Suchen Leute für die einen beta-Programmierkurs aus Ilias testen. Jannis, Noah, Stefan, Immi und Conor haben Lust.

## **6 Desy-Fahrt → Tim ist einsam**

Tim war früher in der Fachschaft und vermisst uns. Er würde sich über einen Besuch beim DESY freuen. Lily überlegt sich bei der Organisation mitzuhelfen. Sollte nicht so viel Arbeit sein. Man sollte aber demnächst mit der Planung beginnen.

Telegram-Gruppe soll demnächst initiiert werden.

## 7 Schrottwichteln

Wir Überlegen, ob wir Partner vorher zuweisen, oder dann in der Sitzung zufällig Geschenke überreichen. Wir haben entschieden, dass das Schrottwichteln spontan zugeteilt wird. Am 17.12 wird spontan gewichtet.

## 8 BF Nachfolge Timmer

Der Timmer geht bald, und wir brauchen Leute, die in die Berufungskommission gehen. Wir müssen bis zum 28.11 entscheiden wer geht. Es ist wichtig, weil wir über einen zukünftigen Prof mitmischen. Markus hätte Lust. Anton schließt sich an.

## 9 Küche Common Room (Abstimmung)

Anton hat ne neue Küche geklärt. Die Frage ist, ob wir finanzielle etwas beisteuern wollen (SVB). Alles oder nur einen Teil? Wir sollten aufpassen, dass es nicht zur Sitte wird, dass die Fachschaft neues Uni-Inventar bezahlt. Wir haben aber viele SVB Mittel, und es wäre eine sinnvolle Investition.

### Küchenfinanzierung - Bereitschaft

Option	Stimmen	Reihung
Ja	14	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	0

### Küchenfinanzierung - wie viel?

Option	Stimmen	Betrag
2000 €	15	1
0 €	0	2

## 10 Sonstiges

### 10.1 FS-Raum

Willkommen im Osten. Markus und Anton haben die FS entrümpelt und aufgeräumt. Es wurden die neuen Kisten benutzt. Eine Frage ist, ob wir alte Dokumente wegschmeißen oder digitalisieren wollen. Wir müssten uns allerdings Gedanken zu Datenschutz und co. machen.

Wer Lust hat Regale Aufzuräumen und die neuen Aufzubauen darf gern mithelfen. Regale die nicht der Uni gehören werden verschenkt oder entsorgt.

Es gibt coole beste Items zu verschenken. Die Bücher im FS-Raum nehmen viel Platz

weg und werden eher selteren genutzt. Wollen wir sie in das Aquarium/Common-Room umsiedeln? Wir fragen, ob die Bücher auch ein Heim in der Bib bekommen können.

## **10.2 PhysRom 1.2**

Ergebnisse werden vorgetragen

## **10.3 Phyb**

Wir reden drüber.

**GO-Antrag** auf Schließung der Redeliste.

Henri stellt nächste Sitzung unsere Gedanken vor

---

Ende der Sitzung: 19:34 Uhr